

PEMDES

Babinsa Koramil 15/Klirong Dampingi Pelaksanaan Pengukuran Kaki Palsu Banpres Ke 7 Kabupaten Kebumen

Nurfaizin - KLIRONG.PEMDES.WEB.ID

Jan 8, 2023 - 19:12



Babinsa Koramil 15/Klirong Pelda Bambang PH dampingi pelaksanaan Pengukuran Kaki Palsu Banpres Ke 7 Kabupaten Kebumen yang bertempat di Aula Balai Desa Kewayuhan

KEBUMEN - Babinsa Koramil 15/Klirong Pelda Bambang PH dampingi pelaksanaan Pengukuran Kaki Palsu Banpres Ke 7 Kabupaten Kebumen yang bertempat di Aula Balai Desa Kewayuhan, Kecamatan Pejagohan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu, (7/1/2023)

Hadir dalam acara pengukuran tersebut, Wakil Bupati Kebumen Ibu Hj Ristawati Purwaningsih, S.ST., M.M., Kadinsos Kab. Kebumen Pak Drs. Eko Widiyanto, Dandim 0709/Kebumen yang di wakili Danramil 14/Pejagohan Kapten

Inf Kartono beserta Staf dan Babinsa pendamping peserta Peserta Banpres, Kapolres Kebumen yang di wakili Kasat Binmas AKP Marheni dan Bhabinkamtibmas, Ketua Sahabat Disabilitas Kebumen bapak Hardi bersama Panitia, Pendamping keluarga dan Masyarakat penerima Alat Bantu Banpres Tahap 7.

Dandim 0709/Kebumen yang di wakili Danramil 14/Pejagohan Kapten Inf Kartono mengatakan, pendampingan pengukuran kaki palsu menjelaskan, pengukuran sebuah alat bantu kaki palsu tersebut diberikan kepada warga yang mengalami cacat kaki akibat sakit. "Alat bantu jalan kaki palsu ini merupakan bantuan Presiden," jelasnya.

Ditempat yang sama, Wakil Bupati Kebumen Ibu Hj Ristawati Purwaningsih, S.ST., M.M, dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah berjibaku mendorong terealisasinya bantuan tersebut hingga ketangan penerima manfaat dengan baik. "Saya atas nama Forkompinda Kabupaten Kebumen mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya ke pada semua pihak terutama kepada Panitia Sahabat Disabilitas dan Babinsa serta Bhabinkamtibmas yang tidak pernah lelah membantu kami dalam situasi dan kondisi apapun. Semoga apa yang diterima oleh penerima bantuan bisa bermanfaat dan menjadi ladang amal bagi semua," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen